



*„Das furchtbarste der Übel  
ist die Ungerechtigkeit, die über Waffen gebietet.“* Aristoteles

Der Deutsche Gewerkschaftsbund, Region Ostfriesland/Nördl. Emsland,  
und der DGB-Kreisverband Nördliches Emsland rufen auf zur Teilnahme an einer

# **MAHNVERANSTALTUNG ZUM ANTIKRIEGSTAG**

**am Samstag, 01. September 2007,**

**14.00 Uhr**

**Mahnveranstaltung und Kranzniederlegung  
Gedenkstätte KZ-Friedhof Esterwegen (An der B 401)**

Begrüßung: **Anton Henzen**, KV-Vorsitzender

Rednerin: **Elisabeth Popken**  
Gewerkschaftssekretärin DGB-Region Ostfriesland/Nördl. Emsland

**Rita & Paul** singen Lieder gegen den Krieg (u.a. das Lied der Moorsoldaten)

Der Antikriegstag erinnert an den Jahrestag des Überfalls der Deutschen Wehrmacht auf Polen am 1. September 1939 und den Beginn des Zweiten Weltkrieges. Er erinnert an das unbarmherzige Morden der Nazis in ganz Europa und weltweit. Er erinnert an die Vernichtung der europäischen Juden und an 55 Millionen Opfer von Krieg und Massenmord.

Auch heute – 68 Jahre später – ist und bleibt der Antikriegstag für uns Mahnung und Verpflichtung zugleich, rechtsextremistischer Ideologie und Gewalt entgegenzutreten und anstatt Kriege zu führen, für friedliche Lösungen von Konflikten einzustehen.

V.i.S.d.P.: DGB-Region Ostfriesland/Nördl. Emsland, Jahnstr. 2, 26789 Leer, Tel.: 0491-9121310

**DGB**



**DGB**